



Herrn Oberbürgermeister
Marc Weigel
Rathaus
67433 Neustadt an der Weinstraße

Neustadt, den 09.12.2021

Anbindung des Weincampus – NextBike-Station einrichten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Weigel,
für die kommende Sitzung des Stadtrates der Stadt Neustadt an der Weinstraße stellen wir
den folgenden **Antrag**:

Im Jahr 2022 wird eine NextBike-Station am Weincampus Neustadt eingerichtet. Hierfür
werden im Haushalt 2022 die notwendigen Mittel zur Errichtung und Bewerbung vorgesehen.

Begründung:

Der Neustadter Weincampus ist fußläufig aus der Kernstadt und dem nächstgelegenen
Bahnhof nur aufwändig zu erreichen. Gleichzeitig gibt es unter den Besuchern und
Studierenden ein großes Potential an Nutzern für das NextBike-System. Eine Station ist auch
bereits am nächstgelegenen Bahnhof eingerichtet. Daher haben VertreterInnen des
Weincampus die Einrichtung einer NextBike-Station am Campus angeregt. Daher sollte die
Errichtung einer solchen Station im Haushalt 2022 vorgesehen und in 2022 umgesetzt
werden. Auch eine effektive Bewerbung des Angebots am Weincampus ist sinnvoll. In diesem
Zusammenhang sollte auch geprüft werden den Sondertarif CAMPUSbike einzuführen
(<https://www.vrnnextbike.de/de/campusbike/>).

Mit freundlichen Grüßen

Pascal Bender
Vorsitzender

Dr. Andreas Böhringer

gez. Rainer Grun-Marquardt
Fraktionsvorsitzender

gez. Elke Kimmlé
Fraktionsvorsitzende